

六郷

みんなでつくる
笑顔あふれる六郷小



1/23(金) 5、6年
スキー教室inたざわ湖スキー場



たざわ湖スキー場での5年生・6年生のスキー教室は寒波の影響で、快晴とはいきませんでしたがみんな元気にスタートしました。集合写真の後、グループごとに始めの会を行いました。自己紹介やめあての発表の後、準備運動をしリフトに乗って山の上へ！雪質は最高でした。

インストラクターの先生、六郷スキークラブの先生、保護者の方など、たくさんのご協力をいただきました。この日、本校の他にも多数の学校の児童や、一般のお客さんもいましたが、リフトもゲレンデも混み合うことはありませんでした。

午前の滑りを終えて、5年生、6年生の順に、グループごとに昼食タイムです。ハンバーグカレーを味わい、午後の力を蓄えました。

昼食を終えて少し休んだ後は、時間を惜しむようにゲレンデに向かうグループも多かったです。グループに合わせて、指導の先生がコースを決めて、またリフトに乗って上へ向かいました。午前の学びを生かし、更に滑りの上達を目指したり、楽しんだりしてました。達成感をたっぷりと味わい、とても充実したスキー教室になりました。

スキーの運搬、スキー指導などたくさんの皆様のご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



1/22(木) 3年生
わら細工に挑戦

22日（木）に3年生が「美郷わらの会」の皆様からわら細工を教えていただきました。今回作成したのは「コースター」です。3年生にとっては初めての体験でしたが「わらの会」の皆様に優しく手ほどきしていただき、見事なわら細工を完成させることができました。

この活動は、美郷の歴史ある文化を継承していく目的もあり、数年前から3年生の学習に取り入れております。「わらの会」の皆様と作業を通して交流を深めることも、子どもたちにとって貴重な体験となりました。



1/27 (火) 3, 4年生 スキー教室in大台スキー場



27日（火）には、3、4年生が大台スキーにスキー教室に出かけました。今週は、一端寒波が和らぎ、晴天の中でスキー教室が行われました。

今回もインストラクターの先生や保護者の方々など、たくさんのご協力をいただきました。

まずは、しっかり足慣らしをしてから、いざリフトへ。大台スキー場の大きなゲレンデで思い思いのシュプールを描きながら楽しく滑ることができました。お昼は、ご家庭でつくれていただいた愛情たっぷりの弁当でみんなニコニコでした。食堂を開放していただき、ゆっくり昼食を楽しむことができました。

明日は、いよいよ1, 2年生のスキー教室です。天気が心配ですが、楽しいスキー教室になってくれることを祈りたいです。



1/22 (木) 音楽部による 楽器体験大盛況!!

22日（木）に音楽部が日頃練習で使っている楽器を体験できる企画を開いてくれました。金管楽器を吹いたことのないお友達がたくさん集まり、大盛況となりました。中には、初めてでもすごくいい音を出す強者もたくさんおりました。音楽部のみなさん、ありがとうございました。



インフルエンザB型の感染状況1/29現在

1, 2, 3, 5, 6年で13名が感染しております。発熱等の風邪症状が出たら、早めの受診をお願いします。うがい、手洗いも万全に！

【清水っ子たちの活躍を紹介します！！⑬】

【バスケットボール】

○第7回美郷町新人ミニバスケットボール交流会

主催：美郷町バスケットボール協会（1月25日）

・男子の部 優勝 六郷アスパルズミニバスケットボールクラブ

おめでとう！

【美郷検定】

○美郷検定 主催：あきた美郷づくり株式会社（1月27日）

・美郷検定4級（設問25） 6年生 31名全員合格！ <平均正答率 98.4%>

※毎年、6年生が挑戦しております。今年は見事全員合格、パーフェクトは20名おりました。